

# Kanwil DJKN Jawa Tengah dan DIY Kunjungi Lapas High Risk Karanganyar Nusakambangan

**Narsono Son - CILACAP.INDONESIASATU.ID**

Jul 15, 2022 - 18:16



*Lapas High Risk Karanganyar Nusakambangan Terima Kunjungan Kanwil DJKN Jawa Tengah dan DIY*

CILACAP - Rombongan dari Kanwil DJKN beserta jajaran mengunjungi Pulau Nusakambangan. Tujuan pertama adalah mengunjungi Wismasari Lapas Kelas I Batu Nusakambangan dengan acara penyerahan penghargaan - penghargaan

kepada Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Kamis (15/07/2022).

Plt Kalapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, Rico Purnama beserta jajaran fasilitatif turut mengikuti kegiatan tersebut. Penghargaan - penghargaan diberikan kepada Kanwil Kemenkum Jawa Tengah sebagai bentuk apresiasi atas pelaksanaan program sertifikasi BMN sebagai Satuan Kerja tercepat dalam penyelesaian sertifikasi BMN tahun 2022 dan penghargaan kepada Lapas Kelas IIA Besi Nusakambangan, sebagai satuan kerja terbaik pertama bidang pengelolaan BMN tahun 2021 kategori kualitas pelaporan.

Rombongan yang terdiri dari Kanwil DJKN Jawa Tengah dan D. I. Y, KPKNL Purwokerto, Perwakilan dari Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah bertolak menuju Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan.

Di Lapas Khusus Kelas IIA Nusakambangan, rombongan didampingi Kepala Koordinator Wilayah Nusakambangan (Kalapas Kelas I Batu Bapak I Putu Murdiana), Plt. Kalapas Karanganyar, Rico Purnama beserta pejabat struktural Lapas Karanganyar mengunjungi beberapa bangunan dan ruangan yang ada di lapas Karanganyar dimana sarpras keamanannya sudah berteknologi.

Terutama pada Control Room yang merupakan jantung bagi keamanan pada Lapas Karanganyar. Semua ruangan baik blok hunian maupun bangunan kantor, ruang bawah tanah sampai pagar beranggung pun terpantau 24 jam dengan CCTV.

Dalam kesempatannya I Putu Murdiana selaku Koordinator Wilayah Nusakambangan menyampaikan, bahwa Semua UPT wajib untuk melaksanakan management aset yang baik dan tertata.

"karena semua yang tertata dengan manajemen yang baik, maka akan tercipta tatanan administrasi yang berkualitas," ujarnya.

Setelah selesai melakukan kunjungan di Lapas Karanganyar rombongan melanjutkan kunjungan ke Lapas Permisan dan Lapas Highrisk pasir putih. Tak ketinggalan rombongan pun menikmati indahny Pantai Permisan. Setelah mengunjungi beberapa Lapas rombongan tamu pun meninggalkan Pulau Nusakambangan.

(N.Son/\*\*\*)